

本間

<スプリングカップ> 順位トーナメント戦

・3月19日（土）
2位トーナメントに進みました。

1回戦
vs 八ッ橋FC
0-0 (PK5-4)
勝利

2回戦
vs 野庭キッカーズ
2-0 マナト・サキ

ベスト8進出しました。
20日に準々決勝に進みました。
雨の中、引率お手伝い、応援、ありがとうございました。

・3月20日（日）
東調布第一との準々決勝

前半終了間際にPKによる1点を先制される。
後半開始早々、サキのサイド攻撃からコウダイへ繋ぎ
同点弾。反撃に出る。
フリーキックからマナトが逆転弾。
そして、カイの追加点で、勝負アリ！！

5年最後のスプリングカップはまだ終わりません。
来週も、行ってきます！！
卒団生の皆さん！安心してください。
彼らは、ちゃんと最高学年引き継ぎますよ。

応援・ご協力ありがとうございました。

3月26日（土）
スプリングカップ2位パート準決勝

本間

準決勝

vs 久本SC

同じ川崎市の強豪の久本SCとの川崎対決。

リベンジを誓うが……。

0-4

3位決定戦

vs 町田小川

今まで対戦したことの無い「ドリブルサッカー」に唖然としているうちに2失点。気持ちを切り替えて後半に臨むも、届かず……。

敗北

0-2

鶉の木グラウンドでの予選から3週間、長いようで短いスプリングカップでした。鶉の木・厚木・海老名・長坂谷……と戦地に向かう選手たちは、トーナメントを進むにつれて、だんだんとたくましくなっていくのを感じました。ドシャ降りの中での激戦、寒さ・震えを我慢して戦いました。翌日には1点ビハインドからの大逆転勝利でベスト4を決めた。6年生お別れサッカーに参加できなかったけど、「勝利報告を6年生へ饞（はなむけ）にできました。」

上位3位の栄光と、4位の敗北感。大きく違うことを、選手たちは実感しました。近いようで遠かった栄光、でもすぐそこに見えた栄光。

彼らは…「栄光」に向けて、まだまだ道の途中です。

GET THE GLORY

本間